

15. Jubiläumsausgabe vom Pitztal Wildface!

Am vergangenen Wochenende fand bei traumhaftem Wetter die 15. Jubiläumsausgabe des Pitztal Wildface am Pitztaler Gletscher statt. Bei diesem spektakulären Freeride-Event stellten sich insgesamt fast 100 Rider der Herausforderung, sich am steilen Hang des Mittagkogels auf Zeit zu messen.

Die knapp 100 Rider kämpften um den Titel des Wildface-Champions und den berühmten Wurzelsepp in den 4 Disziplinen Snowboard Women & Men, sowie Ski Women & Men. Die Teilnehmer zeigten ihr Können und ihre waghalsigen Geschwindigkeiten in der atemberaubenden Kulisse des Mittagkogels.

Das Wetter spielte ganz im Sinne des 15. Pitztal Wildface mit und sorgte auch bei dem Publikum für ausgelassene Stimmung und lautstarke Unterstützung. Die Zuschauer wurden mit waghalsigen Abfahrten und sehenswerten Endsprints belohnt.

In der Kategorie Snowboard Women hat die deutsche Lilli Schmitt und bei den Herren Josef Schallameier aus Deutschland gewonnen. In der Kategorie Ski Women heißt die Siegerin Lucia Bierent aus Deutschland und bei den Männern Quirin Fersch aus Deutschland. Alle haben sich in einem spannenden Wettkampf gegen starke Konkurrenten durchgesetzt und sich den Titel als die schnellsten Freerider des Pitztals gesichert. Wir gratulieren den Athletinnen und Athleten zu ihrer herausragenden Leistung.

Das Event war ein voller Erfolg und sorgte für jede Menge Adrenalin und Spannung. Neben dem sportlichen Wettkampf bot das Event auch ein umfangreiches Rahmenprogramm mit einem Kids Race am Freitag, sowie einer Pre & After-Show-Party im Hexenkessel, bei der die Teilnehmer und Zuschauer den Tag ausklingen lassen konnten.

Dank gilt allen Teilnehmern, Zuschauern, Sponsoren und Helfern, die zum Gelingen der 15. Jubiläumsausgabe beigetragen haben. Ein besonderer Dank geht an die Organisatoren Raphael und Philipp Eiter, die ein einzigartiges Event mit einem unvergleichlichen Charakter für alle Beteiligten geschaffen haben.

Das Pitztal und die Organisatoren freuen sich darauf, im nächsten Jahr wieder dabei zu sein und das Pitztal Wildface erneut zu einem unvergesslichen Event zu machen. Bis dahin wünschen sie allenRIDERN eine erfolgreiche, schneereiche und sichere Saison.